



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3979](http://www.m-oi.fr/3979)

5 Pièces

181 m<sup>2</sup>

Réf. 4187-AUS

840 000 €

Venelles

Maison à vendre (13770)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

M-OI Venelles vous propose à la vente ce joli Mas de 181m<sup>2</sup> sur les hauteurs de venelles avec vue imprenable sur la Sainte Victoire. Cette maison de 2008 vous offre au rez-de-jardin un espace de vie généreux d'environ 90m<sup>2</sup> répartis en 60 m<sup>2</sup> de salon/séjour et une cuisine lumineuse de 32 m<sup>2</sup> donnant sur une belle terrasse. Un WC séparé et un accès direct au garage. A l'étage, l'espace propose trois grandes chambres et une salle de jeux/dortoir, une salle d'eau, une salle de bain et un WC séparé. La parcelle de 2500m<sup>2</sup> est répartie en deux espaces, au sud une partie gazon clôturés, piscinable avec vu ...

M-OI Venelles offers for sale this pretty Mas on the heights of Venelles with breathtaking views of the Sainte-Victoire. The address of the property as well as all the financial information of the property are available on the Mon Office Immobilier website with reference 3979. This 181 m<sup>2</sup> house offers you on the garden level a generous living space of approximately 90 m<sup>2</sup> divided into 60 m<sup>2</sup> of living room and a bright kitchen of 32 m<sup>2</sup> opening onto a beautiful terrace. A separate toilet and direct access to the garage. Upstairs, the space offers three large bedrooms and a games room/dormitory, a ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3979](http://www.m-oi.fr/3979)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3979](http://www.m-oi.fr/3979)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3979](http://www.m-oi.fr/3979)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3979](http://www.m-oi.fr/3979)